

地域活動レポート

きれいで住みよい まちづくりへの取り組み

まちの環境美化を図ろうと、町内各地区で住民の皆さんのが参加して、清掃活動や花いっぱい運動が展開されましたので、先月号に引き続き紹介します。まちをきれいにしていただいた皆さん、たいへんありがとうございました。

幾寅岐阜町内会

5月24日、幾寅岐阜町内会（山内茂樹会長）が町内清掃を行い、参加した皆さんには、ふれあい公園の草取りをはじめ、道路脇の清掃やゴミ拾いなど熱心に取り組んでいました。



幾寅栄町内会

5月17日、幾寅栄町内会（土濃塚五郎会長）が町内の環境整備を行いました。早朝より集まつた皆さんは、各班ごとに分かれ、4つある児童公園の草取りや町内の清掃に汗を流していました。



商工会青年部が花植えの皆さんにより、道の駅駐車場内の花壇でひまわりの苗植えが行われ、360本の苗を一本ずつ丁寧に植えました。

この日植えたひまわりは、湖水まつりが開かれる7月下旬が見ごろになります。

商工会青年部が花植え



6月1日：幾寅駅（幾寅婦人会の皆さん）



6月6日：落合地区

町内各地区を花で飾るNPO法人南富良野まちづくり観光協会の事業として、「花いっぱい運動」が行われ、町内各地区で住民の皆さんのが参加して、公共施設周辺の花壇などに、合わせて約4,300本の色鮮やかな花の苗を植えました。



5月17日：金山地区



5月20日：下金山地区